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pp np sl aa . J La autoridad electa 
» DOT el pasado 26 y 

27 de octubre, 
confesó ser un fiel 
creyente de Dios 
y profesó su amor 
por sus padres 
y su familia, y 
dijo estar "muy 
preparado para 
serel alcalde de 
Graneros". 

que trabajar siempre es en nuestro entrevistado, sobre. finalmente la rán. Mibañr aclaró que "no 
Contacto con la Cudadanía el elogan “Confía” que uti-. "Y esa era la néáltación que << con la gente, no es conla. tene un Compromiso ético 
y también bajo esta mirada. lizó durante su campaña, a. nosotros le hicimos a todos. necesidad de la gente, No- y moral con la comuna, pero 
de participación cudadana, lo que refirió, "yo creo que nuestros vecinos que con- otros establecimos que hoy también un compromiso con 
porque finalmente son los aqui la mirad que nosotros. fiaron en nuestra mirada. día esa mirada debe cambiar, 5u necesidades apuntó, 

Vecinos agrupaciones terñ- le dimos a ese concepto, lo sera en muestra mirada no. por so es que mientras no A poco de culminar on la 
oil que saben cuálesson definimos ue la comuna hoy pariista, ni tampoco con 5e cambie la forma de hacer entrevista, el alaide electo 
sus proridade, necesidades. diz la pobaciónen genera, padrinos políticos aclaró el las cosas, efectivamente de Graneros, no desapro- 
Y queremos recogeras, re= desconía de los poltcos, hastaahora concejal. | las.cosas no ana cambiar, vechó la oportunidad para 
calco refiiéndose en particular, Sobre una frase que también Nosotros invitamos ala o- enviar un mensaje los ha- 

al caso Hermosil, que a su. wtió en Su campaña, que munidad a que confra en bitantes dela comunidad, al 
Jucioha sido emblemático deca: no cambiamos la este nueva forma de hacer asegurar que tienen que ha 
Y le parece positivo que se forma en cómo Se hacen la. las cosas” cese expertos en solucionar 

También le consultamos 2. transparente, como operaba cosas, las cosas no cambia- problemas y transformarlo 
En una solución, que apunta 
siempre al desarrollo 

Comentó Miñañirqueduran- "Es el compromiso que 
ela campaña mucha gente _cemos con todas nuestras 
le pedía tratajo y que se. vecinas y vecinos de Grane- 
«omprometira cosas, pero 10, porque queremos llevar 
asegura que "nosotros hii- nuestra comuna hacia el 
mosuna campaña noasocia-.desarrll, si. creo que 
a als falsas promesas y no ya comenze”, cerando con 
Asociadas la sión, ya que. ta expresión sus palabras 
muchas vecesel politico sabe. en esta cora e interesante 
que eo funciona conversción(1d 
Si puedo decirle a mi co- 
muna de Graneros, a mis 
vecinas y vecinos, que en 
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